



Portada / Negocios /

Patricia Tapia Cervantes
septiembre 14, 2023 @ 12:51 pm

Urgen acelerar la economía circular en México para seguir en el comercio exterior

El país debe migrar a nuevos modelos de economía circular, como la remanufactura y reparación de productos y el mercado de segundo uso, plantea una consultora.



En México sigue predominando una economía lineal, en donde se acostumbra producir, usar y desechar, pero este modelo ya no es sostenible, por lo que es importante acelerar el paso hacia una circular que mantenga la competitividad, a fin de seguir en el comercio exterior, sobre todo en el contexto del nearshoring.

Sandra Herrera, coordinadora del consejo de la consultora Sinergia por el Medio Ambiente, dice que se puede cambiar el paradigma y lograr mantener los materiales el mayor tiempo posible en el ciclo económico, lo cual se puede hacer de diferentes formas, como la remanufactura y reparación de productos, así como el mercado de segundo uso.

Pero para esto es importante contar con condiciones claras con el objetivo de avanzar hacia la economía circular.

“Tenemos una ley aprobada por el Senado (Ley General de Economía Circular), pero que falta que la apruebe la Cámara de Diputados, que pensamos que puede ser perfectible porque está muy enfocada en esta parte de reciclaje como si fuera una extensión de la Ley de Residuos y lo que se necesita es justo poner atención en estas corrientes de nuevos negocios”, comentó en entrevista.